

**« La Carta de l'ABAU »**

Association Bigorre  
Argentine Uruguay  
Mairie de Séméac  
65600 SEMEAC  
FRANCE

N° 11

Séméac le 30 Mars 2009

*JPA/30032009*

Chers adhérents,

Avec le printemps revient aussi l'envie de livrer les nouvelles des six derniers mois pour *La Carta de l'ABAU*, ainsi que le besoin d'informer chacun d'entre vous des futures activités de notre association.

Tapis sous la neige de ce véritable hiver de longs jours de neige, nous en avons profité pour mettre à jour quelques notes, classer quelques photos de voyages, nous consacrer aux recherches de familles et mûrir quelques projets d'activités futures. Avec ce onzième numéro nous avons dépassé le cap de la dizaine et les colonnes de *La Carta de l'ABAU* sont toujours ouvertes à tous les rédacteurs qui souhaitent prêter leur plume à la prose.

Si vous n'avez "pas le temps" de lire l'ensemble des informations consacrez vous au paragraphe "*Dates à retenir*", vous y trouvez les rendez-vous importants de notre association, les futures réunions et manifestations de l'été à venir.

Lorsque tous les adhérents de l'ABAU seront connectés à internet, y compris notre secrétaire Colette (on peut encore rêver ....), nous aurons plus de facilités pour informer chacun de vous rapidement et individuellement.

### 1 - ACTIVITE RECHERCHES

Cette activité a été particulièrement intense durant ces courtes journées et longues nuits d'hiver. Autrefois, il n'y a pas si longtemps, chez nous en Bigorre et tout au long de la chaîne des Pyrénées, les longues veillées "*au courné det houec*" permettaient de perpétuer la tradition orale des contes, des chants, des légendes et, comme les voisins s'invitaient à tour de rôle, les dernières nouvelles circulaient, les proches ou les lointains. La communication prenait le temps et la saveur des mystères. Chaque époque a les qualités et les défauts qu'implicitement nous consentons à lui accorder. Nos "*computadoras*" n'ont rien de commun avec ce proche passé, seulement le mérite de nous maintenir en contact avec les très proches ou les très lointains.

Nous poursuivons encore et toujours, ces recherches d'émigrés et de leurs descendants ; ce n'est pas chose aisée ; d'autant plus que régulièrement nous parviennent de nouvelles énigmes. Et, si d'anciennes recherches nous donnent toujours du fil à retordre, sans aboutir totalement, nos investigations ont heureusement ces temps derniers été gratifiées de beaux et rapides succès. Enfin !!!!!

D'autre part, comme vous pourrez le lire plus loin, quelques unes de ces recherches se sont concrétisées, en novembre 2008, par les retrouvailles au cours du Premier Voyage Officiel de l'ABAU au Río de la Plata.

\* Début octobre, depuis la Haute Garonne nous étions contactés par Martine ORSINI à la recherche de son ancêtre RESSEGUET Baptiste né en 1849 qui émigre en 1870,

Jean le petit frère né en 1855 qui le rejoint en 1872, partis de Puydarrieux "aux Amériques". Après de longues conversations téléphoniques pour lui indiquer les pistes de recherches possibles, les sources à explorer, les références à consulter, nous débutons de notre côté une série d'investigations sur l'Amérique du Sud, aussi bien sur les annuaires téléphoniques d'Uruguay que ceux d'Argentine, puis une fouille systématique des divers fichiers d'émigrants accessibles. En vain.

Entre temps, stimulée par nos informations, Martine consacrait de longues heures de ses nuits à explorer les sources internet signalées, particulièrement "ancestry" et notamment sur l'Amérique du nord et, magie de la communication nouvelle, elle entre assez rapidement en contact avec Charlen Hill Womack ex-épouse RESSEGUET. La boucle est bouclée avec succès en quinze jours.

\* Quelques avancées pour **ABADIE Jean** et **ABADIE Jean-Marie** nés à Lubret Saint Luc partis aux Amériques (que recherchaient M et Mme Pierre DUPRONT de Fleurance). Nous continuons à nous acharner pour trouver la descendance là-bas dans la pampa. Les recherches nous ont livré de nouvelles informations sans pour l'instant nous conduire aux "bons descendants".

\* Une recherche nous a été demandée le 04 janvier 2009 par Madame Germaine AROUXET de Daux dans la Haute Garonne, pour des ancêtres AROUXET partis de Arbéost. Avec l'aide précieuse de Raymonde AUBIAN qui nous établit minutieusement et scrupuleusement la généalogie de cette famille, dès le 08 février nous localisons le lieu d'émigration à Olavarria près de Azul dans la pampa. Puis le 14 février grâce au concours de Susana Uriarte de LOUGE, qui fut notre guide zélée au cours du voyage ABAU 2008 à Azul, nous localisons précisément la famille. Enfin le 23 février 2009 nous entrons en contact avec Alberto "Coco" AROUXET et une partie de la "tribu" à OLAVARRIA.

Un succès reconfortant pour cette recherche rondement menée et fruit d'une

coopération entre les Bigourdans des Pyrénées et les cousins Bigourdans de la pampa. Germaine AROUXET n'en revient toujours pas elle qui, perdue dans les patronymes, les maisons, les frères et sœurs, cherchait depuis si longtemps. Nous en reparlerons car les informations obtenues sont dignes d'une saga.

\* Autre recherche, demandée par Jacqueline et Jean BARRERE de Tarbes, pour leurs ancêtres Bigourdans partis de Cantaous vers l'Amérique du Sud, très bien connus par leurs actions et le souvenir qu'ils y ont laissé, notamment dans le milieu ecclésiastique. Mais étrangement, les contacts étaient perdus, sans aucune nouvelle depuis des dizaines d'années avec les familles descendantes au Rio de la Plata. En restait il encore d'ailleurs ?

Contacté pour cette recherche le dimanche 1<sup>er</sup> mars 2009 après midi, au cours de la projection de photos du voyage ABAU, nous lançons l'investigation dès le lundi matin. Après avoir pris les conseils et les renseignements des Père MARQUE et BARRERE de ND de Garaison et, grâce au secours d'internet, nous étions en mesure de localiser, voire de communiquer dans la matinée. Encore fallait il attendre une heure convenable pour rejoindre l'Argentine. En fait avec succès, le 02 mars 2009 entre 14h et 14h30, nous entrons en contact avec Heba BARRERE à Buenos Aires. Incroyable et fulgurant succès qui nous reconforte et nous encourage dans cette longue quête sur les sentiers du passé. Jamais nous n'avions obtenu un tel résultat en un temps record de moins de 24 heures !!!!!!!

\* Et puis partis du Sud Ouest, nous avons en cours plusieurs énigmes telles que les patronymes CAZAYOUS, CAILLABET, MONIE, DELALOYE, FIORE, SIREIX, PETUS, CAZABAT, VILLARY, LAVIGNE, HERRERA MURUA, DARRE, LAGLEYZE, etc Autant d'autres nous parviennent continuellement d'Argentine, Uruguay, Paraguay, Chili, Brésil parfois, etc.

## 2 - VIE DE L'ABAU

### Le Premier Voyage Officiel de l'ABAU en novembre 2008.

Dans l'activité de ces six derniers mois, sans nul doute la part très importante de l'actualité revient à la réalisation du Premier Voyage Officiel de l'ABAU au Rìo de la Plata du 10 au 30 novembre 2008.

#### La préparation.

Nous allons essayer d'en compiler un résumé synthétique. Mais, cette disposition risque d'être largement outrepassée tellement les trois semaines de voyage furent intenses. Il en est allé de même des semaines et mois qui ont précédé, ainsi que de ceux qui ont suivi ce voyage. D'ailleurs actuellement, les retombées se font sentir, perdurent et il semble que désormais les liaisons aient tendance à se multiplier et se consolider entre les deux côtés de l'Océan. Demandé à chaque Assemblée Générale par nombre d'entre vous, il faut tout de même préciser et imaginer que ce voyage était à deux doigts de ne point se réaliser, faute de réponse à l'inscription et de quelques défections motivées au fil des jours. Mais c'était sans compter sur la ténacité de notre secrétaire **Colette GUIMON**, que je remercie beaucoup d'avoir soutenu mon moral à l'orée de quelque découragement. Heureusement et, nous les en remercions tout particulièrement, **Maguy et Jean MONPELAT** ont soumis la proposition à leurs neveux **Gisèle et Lucien BROUQUA** qui, avec beaucoup de gentillesse sont montés à bord du bateau de l'ABAU pour la grande traversée. La préparation en "auto-organisation" interne sans le recours à une agence, nous a pris une dizaine de mois depuis fin décembre 2007. D'où le prix de revient final qui, en matière de rapport "qualité-prix" (critère dont il est beaucoup question de nos jours ; mais sur quelles références ?), défie toute concurrence. Cependant, au niveau ABAU il est des choses que nous ne chiffrerons jamais ; c'est cela l'esprit associatif nous semble-t-il. Et pour rassurer tout le monde, notamment tous les adhérents : chaque participant a

intégralement payé son voyage, il n'y a pas eu de privilège caché et les comptes de l'ABAU n'ont subi aucune amputation, aucun emprunt, aucun débours. Le trésorier peut en témoigner.

#### Le départ enfin

Les valises bourrées de cadeaux, de présents à offrir et chacun apportant en plus de son bagage un carton de livres de Français et autres fournitures pour les enfants du NOA, nous prenions la première photo de groupe sur la lande du Plateau de Lannemezan ; dernier contact avec le sol de Bigorre en ce 10 novembre 2008, direction Toulouse, puis via Madrid, Buenos Aires et l'Amérique du Sud.

#### Les participants

Nous étions donc onze, parfois treize, voire quatorze voyageurs Pyrénéens, de souche Bigourdane, Béarnaise, Nébouzane et même Landaise. Le Sud Ouest donc, avec aussi certains de nos cousins Argentins qui nous accompagnèrent en Uruguay. Parmi les participants se trouvaient le trésorier, **Philippe PONTROUE** et son épouse **Christiane, Colette GUIMON** (notre secrétaire), **Anne-Marie DEBAT**, **Valérie et Pierre BROUZIGUES**, **Gisèle et Lucien BROUQUA**, **Nicole BONNASSE-GAHOT**, **Denise DOUBRERE**, **Simone et Muriel MENVIELLE**. Puis retrouvés sur place à Buenos Aires, les descendants de Bigourdans émigrés au XIXème siècle, **Irène et Gustavo DEVEZE**, **Maria Luisa RIBES** et son époux **Nelson**, nous accompagnaient en Uruguay à la rencontre des Pyrénéens de l'AFUB. Et, pour mémoire, **Jean-Paul ABADIE** qui a eu le plaisir de faire découvrir, partager, rencontrer, sans doute aimer aussi, ces deux pays et toutes les personnes qui nous ont si chaleureusement, si aimablement accueillis, fait partager des moments intenses, des émotions inattendues, une réelle amitié.

#### Pourquoi voyager ?

Les buts du voyage étaient multiples, un peu à l'image des buts statutaires de l'ABAU.

Dans un premier temps il s'agissait de découvrir physiquement les deux pays du Rìo

de la Plata, où tant de nos familles Bigourdanes et Pyrénéennes ont fait souche. Pour nombre de participants c'était enfin le moment tant espéré de retrouver pour la première fois les descendants de leurs ancêtres émigrés depuis de si nombreuses dizaines d'années. Pour nous tous, le plaisir de retrouver, souvent même de rencontrer pour la première fois, les amis argentins connus, ou avec lesquels nous correspondons, nous échangeons et nous partageons maintenant tant de choses depuis plusieurs années. Ces amis et ces familles rencontrés, retrouvés et qui, pour beaucoup d'entre nous font maintenant incontestablement partie de nos vies quotidiennes.

Pour l'ABAU le moment était aussi venu d'être officiellement reçue par diverses instances et associations Uruguayennes et Argentines, mais aussi d'acheminer 150 kg de livres pour les Alliances Françaises et pour les enfants du Nord Ouest de l'Argentine (NOA) les fournitures scolaires, tee-shirts et autres, ainsi que de remettre en main propre les dons et sommes d'argent destinés à soutenir leurs projets à Jujuy et Tucumàn.

Puis venaient d'autres objectifs très formels:

\* rencontres diplomatiques avec le Consul de France Gilles MONTAGNIER à Buenos Aires et à San Miguel de Tucumàn et avec les anciens combattants venus se battre pour la liberté de la France au cours de la dernière guerre.

\* rencontres officielles avec les Intendentes (maires) des villes de **Colòn Entre Rìos**, Hugo MARSO, **San José**, Pablo Andrés CANALI et en son absence, Jorge Daniel VARONA, **Villa Elisa**, Mario Guillermo JOANNAS, **Azul**, Omar DUCLÒS, **Salta**, Miguel ISA, en son absence, María Silvia VARG DE NIOI, **San Miguel de Tucumàn** Domingo AMAYA.

\* rencontres officielles avec les Institutions, Alliances Françaises de **AZUL** et de **SAN MIGUEL DE TUCUMÀN** ainsi que les Sociedad Francesa de **SAN MIGUEL DE TUCUMÀN**, Sociedad Suiza de **PAYSANDÙ** (en Uruguay), Lycées Français de

**MONTEVIDEO**, Musées Historiques de **SAN JOSÈ** et de **VILLA ELISA**, Palacio Nacional à **CONCEPCIÒN del URUGUAY**,

\* Rencontre de l'AFUB - Association Franco Uruguayenne des Béarnais - à Montevideo, de son Président Gustavo MAISONNAVE et des membres de l'association, au cours d'une chaleureuse soirée riche en échanges divers.

\* Hommage aux trois poètes Pyrénéens nés à Montevideo, Isidore DUCASSE Comte de Lautréamont (1846-1887), Jules LAFORGUE (1860-1887) et Jules SUPERVIELLE (1884-1960). Dépôt d'un bouquet de lys blancs sur la stèle qui leur est dédiée face au lycée Français, prononciation d'un petit discours et lecture du poème "Intarissablement" de Jules LAFFORGUE par Martha BARTHOU

\* Et bien entendu visite au Hogar Escuela de San Salvador de Jujuy et à Musica Esperanza de San Miguel de Tucumàn, dans le cadre des projets de soutien et d'aide que l'ABAU développe et encourage depuis plus de cinq ans, pour les enfants du Nord Ouest de l'Argentine.

\* Autre aspect du voyage, une grande cérémonie de remise de décorations à Tucumàn, en compagnie du Consul de France Gilees MONTAGNIER, Médaille du Mérite National (Français) à Luis Alberto GIRAUD et Médailles de Membres d'Honneur de l'ABAU à Rosa Beatriz AVILA, et à Luis Alberto GIRAUD

\* Mais aussi, à l'instigation du Conseil Général des Pyrénées Atlantiques, Jean LASSALLE (député et Conseiller Général), Jacques PEDEHONTAA (Conseiller Général) et du CDT 64, Claudine SIBERS (animatrice) et Gérard CAZALIS (Directeur), remise de diplômes et de bérets à plusieurs membres de ces familles de Pyrénéens émigrées si loin de leurs petits villages d'origine dans la pampa, ou le lointain Nord ouest argentin. Sympathiques "Décorations du béret" pour Gustavo MAISONNAVE à Montevideo, Hector Eduardo LAFFITTE à San José Entre Rìos, Maria FERRO DE CASARES, Lea LACOSTE et Gustavo F. EGYPTIEN à Azul, Amanda ISAS à San Miguel de Tucumàn et Gustavo DEVEZE à Buenos Aires. Puis remises du Diplôme de "Pyrénéité" aux

mêmes, ainsi que à Martha BARTHO, Blanca PRAT DE CASARES, Susana URIARTE DE LOUGE, Angelica BONNAHON, Enrique ARIES, Luis BOUTIGUE, Horacio GUERRI. Pedro Carlos QUIMENEZ

\* Nous n'oublions pas les rencontres marquantes de Teresita DELALOYE, et son fils Dario, Mercedes VANERIO, Celia VERNAZ,, Ana Maria BARETTO, Ana Maria MAGNIN, Juan Carlos GERVAZONI, Margarita FERRER, Edith COLL DE ZUBIRI, Elena HERNANDEZ, la famille WIERNA, Mariza Ivana QUISPE, Marcos Omar YURQUINA, et tous ceux avec qui chacun a tissé en privé des liens étroits.

\* Enfin voyage culturel et touristique qui n'a laissé personne sur sa faim avec les visites de musées, d'églises, de grands sites, etc.

#### L'essence du voyage

Quels sont les enrichissements du voyage ?

Tout d'abord, les familles retrouvées et réunies pour Christiane et Philippe PONTROU, Muriel et Simone MENVIELLE, Denise DOUBRERE, Gisèle et Lucien BROUQUA et le pèlerinage à Bahia Blanca de Anne Marie DEBAT, Valérie et Pierre BOUZIGUES

Le choc des paysages, les immensités, les reliefs, l'émotion de la première rencontre avec les familles durant plus de cent ans séparées, l'accueil généreux, chaleureux et incomparablement convivial de nos cousins argentins et uruguayens, la beauté des sites, la gentillesse des enfants de Jujuy, l'intérêt institutionnel et l'écoute qui nous ont été réservés, et témoignés, tout contribuait à la réussite de ce Premier Voyage Officiel de l'ABAU.

Un voyage intense comme on le voit, qui de Buenos Aires à Mendoza, l'Aconcagua et la frontière chilienne, en passant par Montevideo et Paysandù en Uruguay, la province d'Entre Rios, Colòn, San José, Villa Elisa, le Palacio Urquiza, Azul et ses estancias dans la pampa, le Nord Ouest argentin Salta, San Salvador de Jujuy, la Quebrada de Humahuaca, les Valles

Calchaquis, San Miguel de Tucumàn, empruntait les moyens de communication variés : bus, bateaux, avions, ferrys, "micros" ou "colectivos" (les bus argentins et uruguayens), véhicule tout terrain, les taxis, le téléphérique et, même le cheval (n'est ce pas Philippe ) ... il ne manquait plus que le lama !!!!

Un hommage tout particulier à Marcelo QUERUBIN et Alejandro PACCOT sans qui le voyage n'aurait pas le même goût de plaisir et de réussite

La chance également de ramener le bateau de l'ABAU à bon port, sans le moindre incident ou accident, sans le moindre contre temps, malgré un périple de quelques 8.000 km

(sans compter les aller-retour Tarbes - Madrid - Buenos Aires).

Un voyage en tous points réussi dans ce printemps de l'hémisphère sud, qui a vu une équipe de voyageurs se souder dès le départ, participer, s'impliquer, prendre des initiatives lorsque nécessaire, accepter les conditions des standards locaux de la restauration et de l'hébergement (ce ne sont pas les facteurs primordiaux de la réussite) et qui a accompli toutes les missions initialement prévues par l'ABAU pour ce voyage. Toutes matières pour lesquelles le président a remercié les participants, en particulier pour la bonne humeur et l'enthousiasme qui ont régné avant, durant et après ce Premier Voyage Officiel ; n'oubliant pas la valise qui lui a été offerte à Tucumàn, lorsque nous ne savions plus où loger les cadeaux, livres et lourds souvenirs que nous remettaient les Intendentes et amis rencontrés à chaque escale.

Un programme qui paraissait chargé, qui l'était, mais pour lequel le temps a passé si vite, chaque moment était si plein et si léger à la fois, que nous nous sommes retrouvés embarquant à Ezeiza dans l'avion du retour, comme si nous venions à peine de débarquer. Même le beau temps nous a gratifié de ses meilleurs moments.

De l'avis général, ce séjour de trois semaines par delà le grand Océan est un succès. Le seul regret, quitter nos amis et reprendre

l'avion pour retrouver l'hiver de l'hémisphère nord.

### Les autres activités

#### - Concert de Noël au profit des enfants d'Argentine.

En l'église de CAMPISTROUS le dimanche 21 décembre 2008 à 17 h l'ABAU a organisé un Concert de Noël pour les enfants d'Argentine. Car depuis longtemps la Chorale de Saint Laurent de Neste et son chef de chœur Christine GENET, nous proposaient de chanter pour aider les enfants argentins. Ce concert en deux parties : enfants seuls puis parents et enfants réunis et enfin adultes seuls.

Participaient également à ce concert de Noël, les instrumentistes du groupe formé par Jean-François GOUFFAULT. La réalisation de ce concert a été possible grâce au partenariat mis en place avec le Comité des Fêtes de Campistrous et l'association "Eths Aynats" du même lieu. Le concert était suivi d'un apéritif-dîatoire pour les choristes et tous les membres de l'ABAU qui le souhaitaient.

L'émotion était au rendez vous puisque ce concert était donné en faveur des enfants d'Argentine, du Hogar Escuela de San Salvador de Jujuy, mais aussi de ceux de ce quartier défavorisé de San Miguel de Tucumàn, "La bombilla".

Une fin d'après-midi musicale exceptionnelle qui a enthousiasmé un public fervent, venu – nombreux de divers horizons, dans cette église à l'acoustique parfaite et qui n'avait pas entendu de concert de Noël depuis tant d'années. Une renaissance pour ce lieu, au moment de la Nativité.

#### - Fête des Rois de l'ABAU

Elle a eu lieu le mardi 6 janvier 2009 à partir de 18 h dans la grande salle d'honneur de la Mairie de Séméac. Chaleureuse et conviviale comme chaque année, avec une nouveauté cependant, la sympathique dégustation de bières apportées par Gilbert DEBRUYCKER.

#### - Projection de photos et DVD

Le dimanche 1<sup>er</sup> mars 2009, sur proposition de la Municipalité de Séméac, l'ABAU

organisait au CAC, une projection publique des photos et d'un DVD du Premier Voyage Officiel de l'ABAU en Amérique du Sud. Séance qui a réuni une quarantaine de personnes.

#### - Concert de Francesca ANCAROLA

Le jeudi 26 mars au Centre Albert Camus de SEMEAC, en association avec le CAC de Séméac, nous avons eu le privilège (le mot n'est pas trop fort) de recevoir pour une soirée spectacle l'excellente chanteuse chilienne, Francesca ANCAROLA. Nous l'avons écoutée, appris à la connaître, à apprécier ses musiques, ses chansons. Mais au-delà du spectacle nous avons rencontré une très grande actrice, d'une grande gentillesse et d'une belle générosité. Il en va de même quant à ses musiciens, Federico DANNEMANN (guitare et voix), Rodrigo GALARCE (contrebasse et voix), Daniel RODRIGUEZ (batterie et voix). Nous remercions Jean-Paul CATALA et Olivier LAPORTE qui à la technique ont réalisé un superbe travail avec nos petits moyens. Et comme bien souvent hélas, nous ne pouvons que regretter la faible participation du public pour un spectacle d'une telle qualité, dans cette salle du CAC de Séméac. Ce ne sont ni le prix d'entrée de 8 €uros et 6 €uros pour les adhérents (alors que le public est prêt à payer 100€, 150€ et plus pour aller voir une "scie" ou une "faible guimauve" de peu de voix et sans âme dans un lieu à la mode), ni l'horaire à 20h30, ni le défaut de communication, qui sont des éléments dissuasifs ? Il ne faut surtout pas croire que les spectacles que nous proposons en partenariat avec le CAC, ainsi que ceux que présente le CAC tout au long de l'année soient des "spectacles de série B" ou "has been", tout au contraire.

Nous avions ce 26 mars 2009 la chance de découvrir, pour un prix très raisonnable, une immense artiste qui devient une des premières voix de toute l'Amérique du Sud. La chance est passée.

Il n'y a pas de bénéfices pour les enfants du Nord Ouest de l'Argentine, hélas.

#### - Emissions à Radio Festival 95 FM

A la suite du Premier Voyage officiel de l'ABAU en Uruguay et Argentine, nous avons été sollicités par *Radio Festival Lannemezan 95 FM* pour venir parler de l'ABAU, mais également et surtout du voyage en Amérique du Sud du 10 au 30 novembre 2008 et des actions de l'Association en Bigorre et en Amérique du sud. Ce ne sont pas moins de 5 émissions au total qui ont été enregistrées à raison à chaque fois trois quarts d'heure d'interview, diffusées puis rediffusées sur l'antenne. Environ cinq heures d'émissions consacrées à nos activités et à la promotion de l'ABAU.

**- Presse et médias en France et Amérique du Sud**

Avant, pendant et après le voyage Officiel de l'ABAU au Río de la Plata, la presse, aussi bien nationale que régionale (La Nouvelle République des Pyrénées, La Dépêche du Midi, La Semaine des Pyrénées), mais aussi argentine et uruguayenne (El Entre Ríos, El Observador, El Tiempo, El Pregon, La Gaceta, etc.) ainsi que les télévisions (Canal 10, etc.) et radio (Radio Felicidad, Radio Festival, etc), ont largement couvert l'évènement. De plus La Dépêche du Midi dans sa parution nationale du 19 mars 2009 nous a gratifiés d'un grand reportage sur la diaspora des émigrés de Midi-Pyrénées à travers le monde, dans lequel nous n'avons pas oublié de citer les associations Guillaume Mauran et AMME.

**- Site internet de l'ABAU**

Avec l'aide technique de Jean-Baptiste ABADIE, nous venons de mettre en ligne le **Site Officiel de l'ABAU** dont voici l'adresse : <http://abau.fr/>

C'est simple, sobre et facile à consulter. A vous de faire parvenir des propositions, des observations et votre aide également.

**3 - DATES A RETENIR.**

Le programme des diverses activités de l'ABAU dans les futurs mois d'été et d'automne.

**- Vide-greniers**

Le samedi 12 septembre 2009 toute la journée, l'ABAU organise un Vide-greniers au profit des enfants d'Argentine au centre Léo Lagrange de Séméac.

**- Assemblée Générale** de l'ABAU, elle aura lieu **le samedi 3 octobre 2009** à 10 h salle du FAPS à Séméac.

**- Autre manifestation.** Peut être à nouveau un Concert de Noël à Campistrous, en décembre, si les adhérents souhaitent y participer ?

En espérant que ces informations aient retenu votre attention et afin que nul ne se prévale d'un manque de communication, vous pouvez aussi proposer des sujets et des écrits que nous pourrions intégrer dans la prochaine *Carta de l'ABAU*, voire dans le *site ABAU*, ou mieux encore, prendre en main la rédaction de ceux-ci.

Le Président

Jean-Paul ABADIE